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转让信息
本所担任某银行法律顾问，接受其委托发布专项金融资产转让信

息：截至2018年9月1日（不含），该项资产贷款本金余额合计人民币309,
662,921.49元，表内外欠息合计 5,957,294.3元，实现债权费用共计 3,015,
352元，债权合计318,635,567.79元（大写：叁亿壹仟捌佰陆拾叁万伍仟伍
佰陆拾柒元柒角玖分）。债权银行对资产转让设定转让底价为人民币
【3.18】亿元。有意者可于 2018年 9月 26日之前报名并了解详情。联系
人：胡律师，联系电话：18069784968。

浙江泽大律师事务所
2018年9月21日

磐安县一路通管件厂注销清算公告
磐安县一路通管件厂（统一社

会信用代码913307277664201212）
注销清算公告：本企业股东已决定
解散本企业，请债权人自接到本企
业书面通知书之日起三十日内，未
接到通知书的自本企业公告之日起
四十五日内，向企业清算组申报债
权登记，逾期不申报的视其为没有
提出要求。

杭州皇帆商贸有限公司遗失浙江增值税专
用发票一份，发票代码 3300131140，发票编
号20314876，声明作废。
宁波甬乐汇餐饮管理有限公司遗失税务登记
证正副本，税号330203554536528，声明作废
宁波北仑芸上教育信息咨询有限公司遗失
公章一枚，编号3302060177409，声明作废。
宁波市鄞州圆点网吧遗失开户许可证，核准
号 J3320045466801，声明作废。
徐哲遗失助理工程师证，证号4035383，声明
作废。
丁建忠不慎遗失由金铧市中心医院开具的医
疗门诊收费2张票据，编号40568543金额484
元编号4056911055金额2429元,声明作废。
杭州恒益广告有限公司遗失营业执照正副
本，统一社会信用代码91330105MA2GE5FD
73；遗失国、地税税务登记证正、副本，证号:
330105754415464；遗失公章一枚，声明作废
郑秀琴遗失郑州大学金融学专业 2006届毕
业证，证号104591200605030675，声明作废。

王亮不慎遗失绍兴市交投出租汽车有限公
司开具的出租车夜班押金收据，编号：
1260692金额：5000元整，声明作废。
注销公告：宁波甬乐汇餐饮管理有限公司经
股东会决议，本公司决定注销，同时成立清
算小组，并按有关规定办理工商注销手续。
特此公告
撤销注销公告：宁波市鄞州倍彩图文设计有
限公司因本公司恢复经营，经股东决定终止
清算，取消清算组备案，撤销于 2018年 7月
26 日刊登在《浙江工人日报》上的注销公
告。特此公告
注销公告：宁波祥云停车科技有限公司经股
东会决议，本公司于 2018 年 9 月 20 日决定
注销，同时成立清算小组，并按有关规定办
理工商注销手续。特此公告
注销公告:宁波市鑫鹏投资管理有限公司经
股东决定，本公司决定注销，同时成立清算
小组，并按有关规定办理工商注销手续。特
此公告

注销清算公告
安吉安瑞投资管理合伙企业

（有限合伙）全体合伙人于2018年
9月10日决定注销本合伙企业，并
于同日成立了公司清算组。请公
司债权人于本公告发布之日起45
天内，向本清算组申报债权。
联系人：戴鹏飞
联系电话：17557202256
地址：安吉县递铺镇
邮编：313300
安吉安瑞投资管理合伙企业（有限
合伙）清算组
2018年9月21日

日前，320国道常山长圩大
桥加固维修工程全部完工。该
工程包括虎山隧道和长圩大桥
在内的12座桥梁的维修加固。9
月的常山江水流湍急，增加了长

圩大桥的加固维修施工难度，常
山县公路管理局工作人员和施
工单位人员，在充分观测江面水
势变化的前提下，利用水势较小
的时间段，迅速组织长圩大桥的

桥梁桩基加固施工，保证了工程
进度。

此次320国道的桥隧维修加
固工程取得了良好的施工效果，
保障了320国道桥隧的结构安
全，为群众出行创造了良好的行
车环境。 徐莹 叶振

近年来，绍兴柯桥排水公司积极探索，从制度化、
智能化、精细化、实效化管理着手，在推行“四全”运维
标准（村居全覆盖、管网全检测、监管全过程、处理全达
标）的基础上，全面打造农村生活污水运维“升级版”。

根据柯桥区政府农村生活污水治理设施终端标
准化改造要求，柯桥排水公司计划投资3500万元实
施标准化改造。改造内容包括安装自控系统、水质在
线监控仪、流量计、设备房等，计划今年12月底，公司
完成全部261座污水处理终端标准化改造，目前75
个终端正在改造准备中，剩余已完成排查。

同时，柯桥排水公司积极配合有关单位和镇街做
好规范排水户专项整治工作，对居住小区、机关事业
单位、商贸三产企业及个体经营户、城市配套基础设
施建设工地等生活污水排户进行排查整治，并督促其
办理排水许可证。截至9月初，公司共发放整改通知
单1707份。 许铁强

个性定制已不再是小众和
高端的代名词。在绍兴柯桥新
服装市场，一家饰品店因制作精
良、价位亲民、受到当地时尚一
族的青睐，店面所在的市场西
门，不少消费者按图索骥寻上门
来。走进“仙英饰品”，琳琅满目
的饰品将四面墙和三个展柜摆
放得满满当当，在迷人的灯光

下，折射出七彩光芒。这些饰品
一部分是店主周仙英从广州、香
港、缅甸等珠宝产地进货的，一
部分则是根据客户的爱好、气质
等个性化定制而成的。

周仙英从事饰品加工贸易
已25个年头，老家是珍珠之乡诸
暨山下湖。25年前，她和家人怀
着创业的梦想踏上了柯桥热土，

利用家乡珍珠产业的资源优势
开始从事饰品行业。周仙英十
分注重产品质量和信誉，严把货
源关，精心制作，融入时尚元素，
为客户现场提供个性化定制，受
到柯桥爱美时尚一族的青睐。

“仙英饰品”除了设计制作
个性化珍珠项链手链、现磨珍珠
粉外，还经营水晶、银器、玉器、
玛瑙等饰品，每天来她店铺的时
尚消费者络绎不绝。 大美

“柯桥排水”打造农村
生活污水运维“升级版”

饰品定制个性化征服时尚族

常山国道桥隧维修工程顺利完工

衢州市行政服务中心主楼三楼，整洁有序的衢州公安办事大厅。
见习记者邹伟锋 摄

衢州：
“最多跑一次”
改革的先行者 走进位于俄罗斯远东城市符

拉迪沃斯托克的“海洋”全俄儿童
中心，用中俄双语书写的巨大横
幅——“中俄友谊庆典”依然挂在
中心最大宿舍楼的外墙上，俄罗
斯小朋友们正围聚在横幅下拍
照，回味着数日前这里见证过的
那些温暖感人的场景。

中国国家主席习近平12日同
俄罗斯总统普京一起访问“海洋”
全俄儿童中心。在这里，两国元
首参观了反映2008年中国汶川地
震灾区儿童在俄罗斯疗养情景的
图片墙，共同出席了“海洋”全俄
儿童中心接待汶川地震灾区儿童
10周年纪念仪式。

“海洋”全俄儿童中心是隶属
于俄罗斯联邦教育部的4个儿童
中心之一。2008年中国汶川特大
地震发生后，应俄罗斯政府邀请，
996名灾区中小学生来到这里疗
养，受到俄罗斯老师无微不至的
关怀，收获了终生难忘的“海洋”
记忆。

“俄中两国元首共同访问中
心，共同出席中心接待汶川地震
灾区儿童10周年纪念仪式，是一
个具有伟大意义的历史事件，对
我们来说是一个巨大的荣誉。”见
到记者，“海洋”全俄儿童中心副

主任谢米纽达兴奋地说，内心的
激动溢于言表。

她说，习近平主席亲自来到
中心，向曾经接待汶川地震灾区
儿童的俄罗斯老师们表示感谢，
体现了一个大国领导人对发展俄
中友好关系的高度重视和中华民
族的感恩之心，中心全体师生都
深受感动。

在反映当年中国地震灾区儿
童疗养情景的图片墙前，很多正在
这里学习和疗养的俄罗斯少年儿
童都长久驻足，被中俄两国青少年
这段友好交往的佳话深深吸引。

俄罗斯中学生叶卡捷琳娜·
斯尼吉里出席了12日举行的这场

“中俄友谊庆典”。她说，她完全
没有想到在疗养期间能同时看到
习近平主席和普京总统这两位伟
大的国家领导人，两位领导人国
务繁忙，却还抽出一个多小时的
时间与俄中两国青少年友好互
动，教导两国青少年做俄中友谊
的传承者，让俄中世代友好的伟
大事业永远传承下去。她和在场
的全体同学都深受感动，同时也
感到了肩上的重任。

斯尼吉里明年将步入大学。
她表示，要学习中文和中国文化，
将来还要去中国留学，响应俄中

两国领导人号召，为两国青年友
好交流和两国合作做贡献。

目前，“海洋”全俄儿童中心
正在收集此次习近平主席访问中
心的照片，并张贴在这面图片墙
上，丰富图片墙内容。谢米纽达
说，习近平主席和普京总统高度
重视俄中两国青少年友好交往，
在两国青少年心中种下了俄中世
代友好的种子，这颗种子一定会
结出丰硕的果实，两国青少年会
牢记两国领导人教诲，携起手来，
不断开创俄中友好的新局面。

此次访问“海洋”全俄儿童中
心期间，两国元首还看望了灾区
青少年代表和当时参与接待工作
的中心教职工代表。习近平指
出，中国有句话，“滴水之恩，当涌
泉相报”，而这里是“海洋”，你们
要以无限的爱回报俄罗斯人民，
回报自己的祖国。现场的青少年
和教职工听着两国元首的话，频
频点头，热泪盈眶。他们纷纷表
示，不会辜负两国元首期望，做国
家的栋梁和中俄友谊的传播者。

席浚斐目前是俄罗斯远东联
邦大学一名中国留学生。10年前
的2008年7月，他作为首批来到

“海洋”全俄儿童中心疗养的四川
地震灾区儿童，在“海洋”全俄儿

童中心度过了终生难忘的21天。
习近平主席在12日举行的第四届
东方经济论坛全会上，深情讲述
了席浚斐的故事，并表示“这个故
事是本地区人民友好往来的生动
例证”。

10年前，席浚斐把自己的一
个心愿——长大以后到俄罗斯读
书、为中俄友好做贡献，装进一只
漂流瓶。4个月后，漂流瓶神奇地
回到了“海洋”儿童中心。现在，
席浚斐已是俄罗斯远东联邦大学
一名大四学生，他的故事成为一
段“海洋”奇缘。

“中俄友谊庆典”上，席浚斐
和儿童中心辅导员娜塔莉亚共同
宣读《中俄青少年世代友好宣
言》：“团结协作，维护世界和平与
发展，携手将中俄睦邻友好世代
相传，推动世界迈向更加美好的
明天。”

席浚斐说，习近平主席的讲
话在符拉迪沃斯托克中国留学生
中引起强烈反响，大家深受鼓舞，
表示一定不会辜负习近平主席的
嘱托，加倍用心学习，掌握本领，
用踏踏实实的行动为中俄友好事
业添砖加瓦。

新华社符拉迪沃斯托克9月
20日电

爱在这里汇聚成海洋
——回访“海洋”全俄儿童中心

“电视剧行业的‘山竹’来了!”
9月16日，一位知名影视公司的高
管在朋友圈如是感叹。

事件缘起9月16日下午,国家
广播电视总局发布《总局就收视率
问题展开调查》一文称,“针对收视
率问题的舆情和反映,国家广电总
局相关负责同志表示,已采取相关
措施,并会同有关方面抓紧开展调
查,一经查实违法违规问题,必将
严肃处理”。

广电总局所指的舆情,指的是
导演、编剧郭靖宇15日发布的一
篇文章。在文章中,郭靖宇曝光业
内收视率造假黑幕,例如每集交90
万元可买收视率等。

收视率造假已经不是新名
词,那么,为何屡禁不止,谁在铤
而走险?

官方多次要求抵制收视率造假

一石激起千层浪,郭靖宇导演
的这篇长文很快引发业内热议。

演员赵立新迅速转发这条微
博,并提到自己出演的《天盛长
歌》收视惨淡,“豆瓣喜提8分,收
视惨淡成真；敢不俯首称臣,让你
有冤难伸”。

导演陆川也通过微博曝光黑
幕,“曾经亲耳听到某导演朋友在
电话里无奈地要求制片将每集
40万元购买收视率的费用,打到
某市电视台购片主任指定的公
司。他跟我说如果不按照电视台
指定公司买收视率,将收不到电
视台尾款”。

光线传媒有限公司总裁王长
田更以亲身经历为例,直言:“2015
年初,因为不愿意参与收视率造
假,光线愤而退出电视节目市场,
当时多档节目在央视等播出,停播
所有节目之痛苦记忆犹新。”

编剧李亚玲感叹说:“两年过
去了,除了买收视的钱暴涨了一
倍,从每集50万元涨到了100万
元，什么都没改变。”

9月 16日,国家广播电视总
局也发文表态称,已采取相关措
施,并会同有关方面抓紧开展调
查,一经查实违法违规问题,必将
严肃处理。

17日,中国电视剧制作产业协
会发布声明,表态称将号召全行业
形成共识,共同抵制收视率造假行
为,努力营造中国电视剧产业健

康、有序发展的新环境。
长期以来,为了保证电视台的

收视率,电视台与制作方在签购买
合同时，还会签署一份有关收视率
的对赌协议。制作方必须向电视台
担保,剧作在播出之时可以达到一
定的收视率,否则无法从电视台拿
到全额的购片款,电视台会按照一
定比例从中扣除。

早在2009年,原广电总局发
起严查收视率买卖两端人群,在
2013年发布22条新规重整收视
率,国内首个电视收视率调查国家
标准也于2014年出台。

2015年8月,由原广电总局电
视剧司倡议,中央电视台和多家省
级电视台发起,全国省级及以上电
视台共同签署了《恪守媒体社会责
任,反对唯收视率自律公约》。

即便如此,重压之下,收视率
造假市场依然存在。随着2015年

“一剧两星”政策的实施,面对电
视剧行业产量过剩的现状,行业
内人士称,基本上有一半的电视
剧上不了电视台的首播。“能上电
视台首播的剧,必然要求有收视
率的保证”。

此后,收视率造假问题愈演愈
烈,制片方与电视台的矛盾暴露到
公众视野。

2016年12月,因为《美人私房
菜》未购买收视率而遭临时撤档一
事,引起影视行业群情激奋。为
此,中国电视剧制作产业协会特别
召开新闻发布会,其法务委员会发
布“坚决打击收视率作假黑势力”
的声明,正式向电视剧收视率造假
的黑色产业链宣战,同样引起了行
业内外的震动。

这份声明中披露,我国电视剧
市场上,在购买、播出电视剧业务
中,普遍存在着收视率作假现象,
已经形成了一个组织严密、操作有
序的“地下黑产业”。

对此,2017年初,中国电视剧
制作产业协会发布《关于坚决抵制
收视率作假的自律承诺书》。

同年9月,原广电总局等五部
委联合下发《关于支持电视剧繁荣
发展若干政策的通知》,其中也提
到,“坚决依法严厉打击收视率造假
行为,切实维护行业秩序。规范收
视数据应用行为,不得将收视率作
为购片价格唯一依据,不得以收视
率作为评价电视剧优劣和对员工进

行奖惩的唯一标准”。
今年4月,广电总局召开全国

电视剧创作规划会议,再度强调
坚决依法严厉打击收视率造假行
为,一旦发现收视率造假信息,第
一时间报告公安部门处置。发现
的案件一经查处,将向社会曝光,
推动形成依法打击收视率造假的
高压态势。

造假背后的唯明星论怪圈

在人人喊打的情况下,为何还
有人铤而走险制作假的收视率?

著名编剧汪海林在接受媒体
采访时直言,因为目前不少电视台
依旧非常看重收视率,因此一些播
出机构仍在操控收视率数据。

事实上,收视率调查原本是为
广告商向电视台投放广告服务的,
并非电视节目优劣的评价标准。

有媒体爆料称,当电视剧成
为卫视黄金时段主打节目后,播
出机构便强行要求在购剧合同
中,将收视率与购片价格挂钩,引
导制作机构去买收视率。而这样
做的后果是,每部剧增加上千万
元的成本,反过来又向电视台要
高价,成为恶性循环。

因此,汪海林认为,收视率造
假对行业有极大危害,因为对从业
人员来说,做好剧不再有意义,“辛
苦做剧不如去买收视率”。

中国传媒大学教授刘燕南在
接受采访时说,目前常见的造假方
式有两种,一是污染样本户,二是
篡改数据。前者主要指某些利益
相关方采用不正当手段,寻找和接
近原本应属保密态的样本户,通过
贿赂、收买等方式影响样本对象的
收视行为或记录行为。后者则属
于调查方的问题,对后台数据进行
篡改,人为加工。相比污染样本
户,后者操作更直接,也更简单。

“这两者都会导致收视率数据
虚假失实,从而影响收视率作为

‘行业货币’的信誉度和权威性,损
害其他数据使用者的利益,扰乱电
视剧市场的秩序,进而伤害社会的
诚信机制和诚信信念。”刘燕南坦
言,对有心人来说,收视率调查并
非无懈可击,无漏洞可钻。理论
上,但凡有人的因素介入的环节,
都存在造假的可能,何况收视率调
查要经历一系列繁杂的抽样、确定
样本户、访问员上门、记录收视、数

据回传和统计处理等过程,每一
步都离不开其中两个关键的主体
——样本户或调查公司,造假也
涉及这两者。造假的驱动力通常
来自外部,比如电视台、节目制作
公司、节目中介方和广告机构等
相关利益方,目的不外乎获取高额
利润。

而对于收视率造假的根源,影
视撰稿人胡鑫(化名)透露,电视台
和广告商对收视率的盲目追逐,对
那些能“扛收视”的明星主演的盲
目追捧,甚至将收视率当作衡量节
目质量和主演明星能力的唯一评
判标准,而完全忽略了电视节目的
品质本身,因而给制造假收视数据
带来了极大的市场。

“目前拍摄的电视剧,想要卖
到一线的卫视上星,就非得请某些
大牌明星、当红‘小鲜肉’或者‘流
量女明星’做主演不可,只有他们
的剧,这些电视台才肯认,才肯
收。”胡鑫说,而没有大牌明星、当
红“小鲜肉”主演的电视剧,纵然
剧情紧凑、高潮迭起,也不可能上
一线卫视,只因电视台买片,看演
员,不看剧情,“然而这些当红明
星、流量‘鲜肉’中的一部分,根本
就是靠网络包装炒作、水军营销
赢得了大量的粉丝拥趸,方才迅
速在网络一夜爆红”。

胡鑫告诉记者,这样最直接的
后果便是,上述一些“流量明星”拍
出的所谓电视剧,除了他们的粉
丝外,占收视主体的广大观众其
实根本不认可,收视率自然上不
去,“而这样的真实收视率一旦广
而告之,势必又会让广大公众洞
悉这些‘流量明星’完全扛不了收
视率,因此极大影响其商业价
值。所以,制片方还必须将工作
一步到位,再继续去购买虚假收
视率。劣币驱逐良币,常年恶性
竞争的结果,就是购买电视剧收
视率的价格越来越离谱”。

在刘燕南看来,如果任由收视
率领域中存在诸如污染样本户、篡
改数据、数据寻租、歪曲解读、数据
滥用等问题发展下去,不仅会损害
电视台、广告商、节目制作商和数
据生产者等相关各方的利益,也会
严重影响电视传媒生态的健康,影
响社会的诚信和公德意识。

据《法制日报》

购买收视率引发恶性循环“流量明星”刺激造假愈演愈烈

收视率造假利益怪圈调查

本报讯 通讯员林翰 记者
何悦报道 中秋临近，从境外邮
寄月饼是海外亲友们传递佳节
祝福的一种方式。然而，并非
所有类型的月饼都可以随意邮
寄。根据国家规定，含有蛋类、
肉类成分的月饼存在传播禽流
感、口蹄疫及其他检疫性疫病
的风险，禁止携带、邮寄入境。

近日，杭州海关关员在对
一个进境邮包进行X光机过机
检查时，发现邮包中装有一盒

奶黄馅月饼。根据《中华人民
共和国禁止携带、邮寄进境的
动植物及其产品名录》规定，
（生或熟）肉类（含脏器类）及其
制品，蛋及其制品，包括鲜蛋、
皮蛋、咸蛋、蛋液、蛋壳、蛋黄酱
等蛋源产品，均禁止携带、邮寄
入境。海关依法将这批月饼予
以退运。

杭州海关统计，今年9月 8
日至9月19日，海关累计在杭州
邮运渠道查获8批禁止邮寄进

境的月饼，均为近年来流行的
“网红”奶黄馅，重量总计31.72
千克。

杭州海关提醒广大消费
者：跨境邮寄应避免选择含有
肉类、蛋类成分的月饼，可选择
馅料为五仁、莲蓉等植物源性
成分的月饼。此外，若要邮寄
月饼出境，需提前了解目的地
国家或地区对邮寄物的检疫要
求，防止月饼被退回或销毁，造
成不必要的损失。

月饼入境“规矩多”
含有蛋类、肉类成分的月饼禁止携带、邮寄入境

（上接第1版）
省级部门“信息孤岛”打破

后，衢州公积金管理中心第一
时间共享省级数据，同时借“最
多跑一次”改革的东风，衢州市
社保局、公积金中心、国土局、
环保局等部门大数据对接也顺
利完成。“原来去 7 个部门，跑
10趟，至少需要 5天时间才能
办好的公积金业务，现在只要
带上身份证和购房合同，经市
行政服务中心‘一窗受理’后，
就能一站式办理公积金贷款。”
衢州市公积金中心市直管理部
主任程晓敏告诉记者。不仅如
此，衢州办理公积金业务的市
民也在全国率先迎来了无需收

入证明、征信证明、社保证明等
的“无证明时代”。

对于改革带来的便利，房产
中介高辉更有发言权，感受也更
深刻。“1个窗口，30分钟，二手
房不动产交易过户登记完成，再
等1个小时就能拿证了。”高辉
说。干了 15 年房产中介的高
辉，对于这样的变化，感受只有
两个字：震撼。

衢州市国土局不动产登记
中心副主任徐欢告诉记者，去年
3月底行政中心完成“一窗受理”
改革后，她所属的不动产登记中
心就将财税、国土资源、住建3个
部门的业务打通。这样一来，原
先办证需要往返3个部门至少跑

10次，现在只需到1个窗口跑1
次；之前需要重复递交的30多份
材料，现在缩减到只用一张身份
证；之前从办证到拿证承诺时限
为30个工作日，现在60分钟立
等可取。

“因为害怕房产政策临时
会有变动而影响买卖，以前总
会有人给我打电话，希望开个
后门，给办证这个事加加急。”
童雪明笑着说，“自从可以1小
时取证，一个这样的电话都没
再接到。”

下个目标：“一次也不跑”

目前，衢州市行政服务中心
集中了40个部门的370余名工
作人员，可办理市本级1321项事
项，占所有事项的96.6%。去年，
仅1~7月份，中心就累计办结各
类行政审批事项87万件，平均每
天就有4000多件。

大到一些商业事项的申报
审批，与老百姓息息相关的二手
房产交易；小到房产开发商项目
中的每个窨井盖检测，水电煤气
缴费、登记等服务事项都被注入
了改革的基因。数据显示，逾
78%的群众认为办事比以前方
便，85%的群众认为“最多跑一
次”改革取得了成效。

下一步，衢州将“打造掌上
办事之城”实现“一次也不跑”作
为目标。

依靠人脸识别、信用、AI、大
数据等新的技术手段，依托浙江
省公共数据共享平台，再加上衢
州自己开发的，归集了涵盖公
安、民政、住建等 15 个部门的
203类证照批文、生成了228108
本电子证照和批文文件的可信
电子证照系统，市民就能在浙江
政务服务APP上办理社会保险、
老年证申请、交通违章处理等
238个事项。

预计到今年10月底，市民通
过扫码、刷脸，就能在掌上完成
大部分民生事项的办理，真正实
现“一次也不跑”。

衢州市行政服务中心大厅一角的咖啡吧，给群众一种温馨的感觉。 见习记者邹伟锋 摄

衢州市行政服务中心“24小时自助服务区”，让群众办事更方便。
见习记者邹伟锋 摄


